



大好き八幡!! 春の遠足



春の遠足は八幡学区内のいろいろなところへ出かけました。4歳児は八幡学区散策です。為心町の公園へ出かけて、お弁当はコミュニティセンターで食べました。とても日差しが強い日だったのですが、センターのエアコンの効いた涼しい多目的室で愛情たっぷり弁当をいただきました。たくさんの方に声をかけていただいたことで、遠足の雰囲気を楽しめることができました。応援してくださった皆さん、ありがとうございました。5歳児は八幡山に登りました。この日もとても暑い日だったのですが、登山道は木々の新緑の葉に覆われて、暑さを和らげてくれました。厳しい段差の道では子どもたちから「ゴールまだ?」と疲れた様子の声も聞かれましたが、互いに励ましの声を掛け合うことで元気を取り戻し、みんなで山を登りきることができました。西の丸跡まで行って琵琶湖を見たときには「やったー! やっほー!」と喜びを友達と一緒に存分に味わう子どもたちでした。子どもたちにとっては、住み慣れた町ですが、また違った魅力を友達と一

緒に歩くことで発見することができ、大好き八幡! の笑顔がいっぱいになりました。3歳児も秋になったらお散歩に出かけます。



春の実り。さくらんぼ・いちご スナップエンドウ

リズム室横のさくらんぼの木、大豊作!
帰りにお家の人も!

3歳児は親子でさくらんぼ収穫!!



スナップエンドウ
いっぱいとれた!(4歳)



自然豊かな園庭で、果樹も畑の作物もプランターの栽培物もおいしい実りを運んでくれました。収穫を楽しんだ経験は豊かな感性を育み、絵画や制作の表現へもつながります。 ※ホームページにUPしています。カラーでご覧ください。